

3 コミュニティ・スクールだより

林田小学校 R 7. 3. 18発行



3月になりました。見守りボランティアの皆様、暑い日、寒い日、雨の日、雪の日と様々な天候の中をありがとうございました。ボランティアさんのご理解のもと、読み聞かせをはじめ、かけ算九九の認定、参観日の見守り、交通安全教室、家庭科のミシン補助、クラブ活動の支援（茶道、七輪）など、本当にたくさんの支援をいただき、ありがとうございました。毎日の登下校、子どもたちを見守ってくださる地域の方々、学習支援に来てくださる方々、皆様のおかげで、1年間大過なく過ごすことができました。感謝の気持ちを伝えきれませんが、職員一同、本当に感謝しています。来年度もどうぞよろしくお願いいたします！

第3回学校運営協議会が開催されました



2月21日(金)授業の様子や掲示物などを見ていただき、2学期からの学校の様子をお伝えしました。また、学校関係者評価をしていただくための説明等もさせていただき、意見交換も行われました。

1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

【学校関係者評価より（一部抜粋）】

- ・「親子チャレンジ」では親の目標設定をしっかりとすることが重要だと思う。
- ・ボランティアをするなかで、先生たちが、一生懸命前向きに児童と向き合う姿を見ている。先生たちの思いは児童に届き、私たちに優しい言葉や丁寧な言葉をかける姿につながっていると思う。
- ・多くの児童は授業が分かり楽しんでいると聞けが、一部の児童に問題があり、保護者を含めたサポートが必要。

参観日託児ボランティア



参観後の学級懇談会が行われている間、図書室にて託児のお手伝いしていただきました。宿題の様子を見ていただいたり、広告紙や色紙を使って制作したり、楽しい時間を過ごすことができました。

5年生家庭科調理ボランティア



炊飯、味噌汁作りの調理実習。ボランティアの皆様は気づかないところでもアシストしていただき、順序良く作ることができました。とても美味しいご飯が炊けました。



☆1年生算数ボランティア☆



算数の課題プリントができたならボランティアさんに〇付けをしていただきました。難しいところは分かりやすく教えてくださいました。

フラワーアレンジメント体験

カルチャークラブでフラワーアレンジメントを体験！細かい作業もボランティアさんの援助で素敵な花束ができました。



3年生/七輪体験

初めてマッチを使って火をつけるところから七輪で火起こし、最後にはお餅を焼いて食べるまで。3年生が楽しみにしていた七輪体験をしました。自分が火傷するだけでなく、災害にもつながる大切な火の扱い方を分かりやすく丁寧に教えてくださいました。ボランティアの皆様、本当にありがとうございました。



マッチ棒の持ち方、角度を気をつけて、ドキドキしながら擦りました



危険も伴う七輪体験。みんな集中してボランティアさんの説明を聞きました



残り火はバケツの水に入れて消し炭に。ボランティアさんに手伝ってもらいながら炭火の移動も初体験



うちわと吹き竹を使って風を送ります



お餅がぷっくり膨らんでいくところも楽しかった。ウイナー、マシュマロも焼いて美味しくいただきました

1組2組とも自分の班の担当をくださったたボランティアさんにお礼の手作りカードをプレゼントしました



読み聞かせボランティア「みんみずく」



地域の方にたくさん本をいただきました。ありがとうございました。



読み聞かせの後の2年生のかけ算九九の認定も定着しました。12月頃に比べて格段に上手になっていると褒めていただきました。また、3年生になると難しい本も集中して聞けるようになっていけると感心していただきました。大変ありがたかったです。1年間楽しい読み聞かせの時間をありがとうございました。来年度もお世話になります。よろしくお願いいたします。

コミュニティ・スクールに移行して2年が経ちました。林田小学校では、コミュニティ・スクールが始まる前から地域の皆様に多大なご理解とご協力をいただいております。コミュニティ・スクールの土台がしっかりできていました。学校運営協議会（コミュニティ・スクール）が発足し、さらに一歩踏み込んだ協力体制が整い、皆様のおかげで充実した1年を過ごすことができたのではないかと感じております。一方で、林田小学校がコミュニティ・スクールである（本年度より津山市全小中学校）認知度が低いという課題も見つかりました。来年度も今年度の活動を継続しながら、皆様に周知していただけるよう工夫し、子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。1年間ありがとうございました。

地域学校協働活動推進員 原田雅子